Nistkästen für Höhlenbrüter

Naturschutzjugend nimmt an Sozialinitiative teil

FRANKENBERG. Das Frühjahr naht, und es ist "höchste Zeit die Vogelnistkästen im Garten zu reinigen und neue Nistmöglichkeiten aufzuhängen", sagen die Fachleute vom Naturschutzbund Deutschland (NABU). Die Jugendgruppe der Frankenberger Naturschutzjugend hat in den letzten Wochen intensiv Nistkästen für Höhlenbrüter wie Meisen, Kleiber oder Sperling hergestellt.

Zuerst haben junge Erwachsene das Holz passend zugesägt. Während der Gruppenstunden jeweils Freitag ab 17 Uhr werden die Kästen zusammen gezimmert.

Die Jugendlichen lernen dabei nicht nur den Umgang mit Hammer und Nagel, sondern auch mit dem natürlichen Werkstoff Holz.

Die Nistkästen sollen am kommenden Samstag, 1. März, von 11 bis 16 Uhr vor dem Frankenberger dm-Markt verkauft werden.

Dort wirbt die heimische NABU/Naturschutzjugend auch für die Sozialinitiative "HelferHerzen". (zve)